

# *Cuba pretende asistir al Campeonato Continental de Boxeo*

---



La Habana, 8 ene (RHC) Cuba prevé asistir al Campeonato Continental de Boxeo pactado del 22 de marzo al 2 de abril en la ciudad ecuatoriana de Guayaquil.

El presidente de su federación, Alberto Puig de la Barca, explicó a JIT que la aspiración es estar presente en una lid que además de poner en juego las coronas del continente asignará puntos para el ranking mundial.

«Incluso hemos propuesto que se considere como parte de la clasificación para los Juegos Centroamericanos y del Caribe y los Juegos Panamericanos del 2023, como fórmula que estimule la participación», precisó.

El directivo añadió que la integración del equipo de la Isla dependerá de cómo se configure el calendario competitivo, a partir de las características definitivas de ese evento y su posible coincidencia con la pretendida incursión en compromisos contra profesionales.

«Ya hemos hecho las primeras valoraciones con el colectivo técnico nacional y están identificadas las alternativas, partiendo de que se trata de un torneo de interés para nosotros», sentenció Puig.

Preguntado sobre la justa, el presidente de la Confederación Americana de Boxeo, José Laureano, comentó vía internet que como incentivo adicional las medallas serán complementadas por premios en metálico para los concursantes de uno y otro sexo.

«Va a ser una fiesta deportiva, porque además de la competición organizaremos cursos de superación para entrenadores, árbitros-jueces y oficiales técnicos, y un encuentro con los presidentes de las federaciones nacionales de América», indicó.

«Vi mucho entusiasmo de todas las autoridades gubernamentales y del comité organizador local», había expresado Laureano como resultado de una visita evaluadora.

Tomado de JIT.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/282176-cuba-pretende-asistir-al-campeonato-continental-de-boxeo>



**Radio Habana Cuba**